

EN PUEBLA CAPITAL SE IMPULSA EL TURISMO RELIGIOSO CON LOS RECORRIDOS VIRTUALES DE LA CAPILLA DEL ROSARIO

- *Las y los asistentes podrán disfrutar de una guía digital en español, inglés, francés y alemán.*

Con el objetivo de continuar posicionando a Puebla como un destino de referencia consolidada e impulsar la atracción de turistas locales, nacionales e internacionales, el Gobierno Municipal -encabezado por Eduardo Rivera Pérez-, a través de la Secretaría de Economía y Turismo, anunció la Guía Digital por el Templo de Santo Domingo y la Capilla del Rosario.

En conferencia de prensa, José Carlos Huerta Ramírez, Director de Turismo, detalló que se trata de una iniciativa que establece los días lunes exclusivamente para visitas y recorridos en un horario de 9:00 a 13:30 y 15:30 a 17:30 horas, así como el resto de la semana en horarios que no haya misa, lo que ofrece a las y los visitantes "una nueva forma de apreciar y valorar las joyas que tenemos en Puebla".

Esta experiencia será a través de una Guía Virtual que, por medio de un código QR, brindará información disponible en español, inglés, francés y alemán sobre la historia de la Capilla, la arquitectura del Templo, el antiguo coro, quién fue Santo Domingo, todo con imágenes exclusivas en videos informativos que podrán admirar a través de un dispositivo móvil propio o una tableta que el personal del recinto les prestará, todo esto por una cuota de recuperación de 40 pesos con la cual también se les otorgará una postal alusiva.

Finalmente, tanto Fray José Luis Martínez, Prior del Templo, como José Luis Galicia, Arquitecto y Restaurador del mismo, coincidieron que ésta es una gran oportunidad para conocer uno de los sitios más visitados de la capital, considerado la octava maravilla del mundo y que en 2020 fue galardonado por su riqueza artística como "Mejor Arquitectura Barroca de Latinoamérica".

LIGA CORTA: <https://bit.ly/3MPreXK>